
会長エレクト挨拶　
　　　　　　吉井直樹 会長エレクト 
　本日は模擬例会ということで、次年度
会長の私が挨拶をさせていただきます。
　6月に入りまして、衣替えとなります。
 「衣替え」とは中国の宮廷で6月1日と10
月1日に夏服と冬服を入れ替えていたこと
から始まった習慣です。日本には平安時
代に伝わり、江戸時代に四季に合わせて

式服を替える習慣が定着しました。当初は貴族（公家）だけの
習慣でしたが、江戸時代の武家社会では年4回となったよう
です。
　4月1日から5月4日までは袷（あわせ）という裏地付きの
着物、5月5日から8月末までは帷子（かたびら）という裏地な
しの単衣仕立ての着物を9月1日から9月8日までの1週間程、
また袷を着用し、9月9日から3月末までは綿入れを着用する
と、細かく定められていたそうです。
　明治維新後、官公庁や学校、企業など制服を着用するとこ
ろでは夏服と冬服を6月1日、10月1日に取り換えるように
なったそうです。

　現在のクールビズの目的は2005年に環境省が温室
ガス抑制のため、過度な冷房を抑えて室温28度設定
でも快適に過ごせるように軽装で仕事をするよう提
唱したのが始まりです。
　夏服でもクールビズを提唱するものなので、本来
の意味合いは衣替えとは違ったものですね。
　いずれにしても、四季のある日本を過ごすための
知恵を感じますが、T.P.O.に合わせた服装を選ぶこ
とが大切だと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 副幹事

◎2023年6月のロータリーレートは、1ドル140円です。
◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎新潟中央RCより
  「創立30周年記念式典ご出席の御礼」
◎小千谷RCより
  「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区RA委員会より
　「2022-23年度ローターアクト地区協議会のご案内」
　 　日　時　　6月24日（土） 13：30～18：00
　 　会　場　　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎三条ローターアクトクラブより
  「6月第二例会（納会）のご案内」
　　 日　時　　6月29日（木）19：00～
　　 会　場　　オールドバー モンツァ

ニコニコBOX　
吉井直樹さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムと、次年度
のデビュー戦となります。皆様、宜しくお願い
します。

長谷川　徹さん
　異動により6月27日付で、本部に赴くことになり
ました。皆様大変お世話になりました。後任を
よろしくお願い申し上げます。

小林吾郎さん
　模擬例会で幹事を初体験です。ドキドキです。
　1年間よろしくお願いします。
安達俊明さん
　トリムの森草刈り活動に「ご協力」頂きありが
とうございました。また、1年間お世話になりま
した。

渡辺良一さん
　いよいよ、クラブフォーラム！吉井年度の始まり
です。発表よろしくお願い致します。

野水靖之さん
　本日は新年度の模擬例会です。SAAがんばります！！
船越良則さん
　本日、あいさつをさせて頂きますのでよろしくお
願いします。

西山徳芳さん
　花菖蒲が咲き、梅雨が近いことを知らせます。
梨本次郎さん
　本日はクラブフォーラムということで、吉井さん、
小林吾郎さん、ガンバって下さい。
本日は社用につき早退させて頂きます。申し訳あり
ません。

斎藤弘文さん
　素晴らしい いか合戦でした。
衛藤泰男さん
　金沢百万石まつりを見学して来ました。中でも緊
急車両を待機させて行う、鳶職の梯子登りは勇壮
そのものでした。

小越憲泰さん
　昨夜、菊池さんと二人で落語家 三遊亭金馬と飲食
しました。楽しい一夜でした。

菊池　渉さん
　昨夜、久々に三遊亭金時改め金馬師匠と一杯やり
ました。小越さんも一緒だったので、一杯が五杯
くらいになりました。

嘉瀬一洋さん
　先月末には「新会員オリエンテーション」にて、
ロータリーについて学ぶ機会を頂きありがとうご
ざいました。野崎さんの説明はとても分かりやす
かったです。感謝です。

重山直明さん
　先日、長崎の軍艦島ツアーに申し込み、島に上陸
してきました。最盛期に5000人以上が生活してい
たとは思えないほど小さな島でした。

歸山　肇さん
　今月で西山年度も終わりですね。新年度、吉井新
会長、よろしくお願いします。
杉山幸英さん
　吉井さん、よろしくお願い致します。

金子俊郎さん
　次年度、ご苦労様です。
斎藤真澄さん
　お久しぶりです。
寒河江勝俊さん
　宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　トリムの森清掃、お疲れ様でした。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いします。

石橋育於さん、　小出子恵出さん、柳取崇之さん、
松永隆夫さん、　石黒良行さん、　長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月 7日分　　￥     40,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,254,000
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「クラブフォーラム」
　　　吉井直樹 会長エレクト
　本日はクラブフォーラムです
が、フォーラムというよりは次年
度方針の伝達と、次年度クラブ運
営に際し、私の思っているところ
をお話ししたいと思います。
　クラブテーマ、運営方針、クラ
ブ目標は配布させていただいた

内容です。
　特にこの3年間残念ながら例会を含むクラブ活動
が、なかなかできない状況を踏まえ、できるだけ多
くの会員同士の会話の機会を設けたいと思っていま
す。また、先輩方が紡いできた歴史や伝統を継承、
理解、認知して、今後の更なる発展へと繋いでいき
たいと思っています。
　定款や細則に表せないしきたりや決まり事、等も
理由を含め、知ったうえで、現代の様式に合わせて
いくべきと思います。過去の週報を読み返す中から
も沢山の気づきをいただきます。それを是非会員皆
さんと共有して魅力ある三条クラブを創っていきま
しょう。
　魅力あるクラブなら会員も入会していただける
でしょう。一人一人が奉仕の実践者として魅力ある
人材になってここに集うことにより、更なる魅力
あるクラブに発展していけることと思います。
　次年度はお世話になりますが、ぜひ忌憚のない
ご指導をよろしくお願いいたします。

クラブテーマ「ロータリーに誇りを」
≪運営方針≫
　Covid-19の影響は経済、社会に大きな変化を
余儀なくしました。それは私たちロータリー活
動も同様です。3年の年月は変化と忘却を与え
てしまいました。当たり前が当たり前で無くな
り、何が標準なのかも分らなくなる危惧を感じ
ています。
　ここで改め、ロータリーとは何か、私たちは
なぜロータリアンであるのか、どうして三条ク
ラブに在籍しているのか？今一度足元を見つめ
直して更なる伝統を紡いで発展していきたいと
思います。
　ロータリー活動に参加し、ロータリアンであ
ることに自信を持ちましょう。
　先人に倣い三条ロータリークラブに入会して
良かったと思えるクラブ運営をしていきたいと
思います。

≪クラブ目標≫
・例会に参加し好意と友情を深めよう
・クラブの歴史を知り誇りを持とう
・四つのテストにのっとり奉仕を実践しよう
・個人が輝き魅力あるクラブを作ろう

五十嵐晋三 
　　次年度社会奉仕委員長
≪委員会の目的≫
　ロータリーは社会奉仕を行う
事で地域社会の多くの人と接し、
ロータリーを理解してもらう事
が必要であります。吉井会長の

方針に従って会員一同奉仕活動に努めます。
≪委員会の事業項目≫
施設慰問
・いからしの里クリスマス会へサンタクロース派遣
・長久の家 餅つき大会への支援 
・トリムの森での草刈り活動

石倉政雄 
　　次年度青少年奉仕委員長
　次年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の委員長
を仰せつかりました石倉です。
　副委員長に松永隆夫さん、委員
に衛藤泰男さん、渡部宏さんです。

≪委員会の目的≫
1.ローターアクト例会に参加し、アクターへの理解
を深める。
2.ロータリアンとアクターの親睦を深める。
≪委員会の事業項目≫
1.アクト例会への参加
2.アクトを理解し会員増強を図る
3.ライラ研修への参加

　小林卓哉現委員長の尽力によりアクターも2名か
ら9名と増員となりました。
　良い形でバトンタッチして頂き大変有難うござい
ます。
　何より僕本人がローターアクトを知りませんの
で、例会に参加し勉強させて頂きます。
　1年間宜しくお願い致します。

船越良則
　　次年度国際奉仕・
　　ロータリー財団委員長
　次年度国際奉仕委員長を仰せつ
かりました船越です。
　委員会の目的は、会員が国際理
解、親善・平和を推進するために、
実施できるすべてすべての委員会

に協力し目的達成のために努める。
　委員会の事業項目として、ロータリー財団委員会
への協力支援、米山記念奨学委員会への協力支援、
友好クラブ委員会への協力支援、その他、地区ガバ
ナー方針に協力する。
という4つの項目になっています。
　地区の方針の一つとして友好クラブとの交流促進
という項目があり、当クラブでは新竹城中クラブと
の活動を友好クラブ委員会の皆さんとさらに発展で
きるように考えていければと思います。

　　　小林吾郎 次年度幹事
　地区来月から始まる吉井年度で
幹事を務めさせていただきます、
小林吾郎です。
　来年度の運営がスムーズに進め
られるよう精一杯努めたいと思っ
ております。1年間よろしくお願
いいたします。

　杉山年度入会で今現在、11年目になります。私
よりも後に入会された梨本さんが既に幹事をされて
いますので、ロータリアンとしてはあまり出来の
良い方では無かったかと少し反省しております。
　これまでに、PETS（3/11）、市内４RC会長・幹事
会（3/22）、市内7クラブ会長・幹事会（4/7）、地区研修・
協議会（5/20）、家庭会合（5/23）、その間に今年度と
しての4/15にIMがあり、なかなかロータリー密度の
高めな半年になっております。あぁ、これが幹事に
なるという事だよな、と思いつつも、こういった
活動を通して、三条RCの事だったり、ロータリアン
とは、みたいな事を学べているんだなと実感してい
ます。
　来月からが本番になります。皆さんのロータリー
活動に支障をきたす事が無いように心がけながら
幹事を務めて参りたいと思っております。温かい目
で見守ってあげて下さいませ。
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副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

西 山 徳 芳
吉 井 直 樹
野崎喜一郎
梨 本 次 郎
石 黒 良 行
五十嵐博宣
歸 山 　 肇
渡 辺 良 一

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
／

／髙橋秀樹

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

35
2023.6.7（No.3158)

■本日の出席会員数：55名中39名
■先々週出席率：76.79％

【先週のメークアップ】
［5.25］三条市共同募金委員会
　　　　第1回運営委員会へ
・松永一義さん
［5.25］三条RACへ
・西山徳芳さん、　梨本次郎さん、
・小林卓哉さん
［5.27］小千谷RC
　　　　創立60周年記念式典へ
・西山徳芳さん
［6.3］トリムの森草刈りへ
・西山徳芳さん、　梨本次郎さん、
・安達俊明さん、　五十嵐博宣さん、
・石黒良行さん、　荻根澤隆雄さん、
・小越憲泰さん、　落合孝夫さん、
・嘉瀬一洋さん、　小出子恵出さん、
・小林卓哉さん、　斎藤弘文さん、
・渋谷政道さん、　杉山幸英さん、
・関川　博さん、　高橋俊樹さん、
・滝沢　亮さん、　中林順一さん、
・中村和彦さん、　長谷川徹さん、
・長谷川正実さん、早川滝徳さん、
・船越良則さん、　松永一義さん、
・松永隆夫さん、　丸山行彦さん、
・山田富義さん、　吉井直樹さん、
・渡部　宏さん、　渡辺良一さん（30名）
［6.3］白根RC創立60周年記念式典へ
・西山徳芳さん、　梨本次郎さん
［6.3］歴代地区幹事会（新潟）へ
・関川　博さん
［6.4］新潟万代RC
　　　 創立30周年記念式典へ
・西山徳芳さん、　梨本次郎さん
［6.4］第5回地区RA会長幹事会議
　　  　　　　　　　　　（新潟）へ
・相場弘介さん
［6.5］地区研修委員会
　　　 運営小委員会（新潟）へ
・早川滝徳さん



会長エレクト挨拶　
　　　　　　吉井直樹 会長エレクト 
　本日は模擬例会ということで、次年度
会長の私が挨拶をさせていただきます。
　6月に入りまして、衣替えとなります。
 「衣替え」とは中国の宮廷で6月1日と10
月1日に夏服と冬服を入れ替えていたこと
から始まった習慣です。日本には平安時
代に伝わり、江戸時代に四季に合わせて

式服を替える習慣が定着しました。当初は貴族（公家）だけの
習慣でしたが、江戸時代の武家社会では年4回となったよう
です。
　4月1日から5月4日までは袷（あわせ）という裏地付きの
着物、5月5日から8月末までは帷子（かたびら）という裏地な
しの単衣仕立ての着物を9月1日から9月8日までの1週間程、
また袷を着用し、9月9日から3月末までは綿入れを着用する
と、細かく定められていたそうです。
　明治維新後、官公庁や学校、企業など制服を着用するとこ
ろでは夏服と冬服を6月1日、10月1日に取り換えるように
なったそうです。

　現在のクールビズの目的は2005年に環境省が温室
ガス抑制のため、過度な冷房を抑えて室温28度設定
でも快適に過ごせるように軽装で仕事をするよう提
唱したのが始まりです。
　夏服でもクールビズを提唱するものなので、本来
の意味合いは衣替えとは違ったものですね。
　いずれにしても、四季のある日本を過ごすための
知恵を感じますが、T.P.O.に合わせた服装を選ぶこ
とが大切だと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 副幹事

◎2023年6月のロータリーレートは、1ドル140円です。
◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎新潟中央RCより
  「創立30周年記念式典ご出席の御礼」
◎小千谷RCより
  「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区RA委員会より
　「2022-23年度ローターアクト地区協議会のご案内」
　 　日　時　　6月24日（土） 13：30～18：00
　 　会　場　　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎三条ローターアクトクラブより
  「6月第二例会（納会）のご案内」
　　 日　時　　6月29日（木）19：00～
　　 会　場　　オールドバー モンツァ

ニコニコBOX　
吉井直樹さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムと、次年度
のデビュー戦となります。皆様、宜しくお願い
します。

長谷川　徹さん
　異動により6月27日付で、本部に赴くことになり
ました。皆様大変お世話になりました。後任を
よろしくお願い申し上げます。

小林吾郎さん
　模擬例会で幹事を初体験です。ドキドキです。
　1年間よろしくお願いします。
安達俊明さん
　トリムの森草刈り活動に「ご協力」頂きありが
とうございました。また、1年間お世話になりま
した。

渡辺良一さん
　いよいよ、クラブフォーラム！吉井年度の始まり
です。発表よろしくお願い致します。

野水靖之さん
　本日は新年度の模擬例会です。SAAがんばります！！
船越良則さん
　本日、あいさつをさせて頂きますのでよろしくお
願いします。

西山徳芳さん
　花菖蒲が咲き、梅雨が近いことを知らせます。
梨本次郎さん
　本日はクラブフォーラムということで、吉井さん、
小林吾郎さん、ガンバって下さい。
本日は社用につき早退させて頂きます。申し訳あり
ません。

斎藤弘文さん
　素晴らしい いか合戦でした。
衛藤泰男さん
　金沢百万石まつりを見学して来ました。中でも緊
急車両を待機させて行う、鳶職の梯子登りは勇壮
そのものでした。

小越憲泰さん
　昨夜、菊池さんと二人で落語家 三遊亭金馬と飲食
しました。楽しい一夜でした。

菊池　渉さん
　昨夜、久々に三遊亭金時改め金馬師匠と一杯やり
ました。小越さんも一緒だったので、一杯が五杯
くらいになりました。

嘉瀬一洋さん
　先月末には「新会員オリエンテーション」にて、
ロータリーについて学ぶ機会を頂きありがとうご
ざいました。野崎さんの説明はとても分かりやす
かったです。感謝です。

重山直明さん
　先日、長崎の軍艦島ツアーに申し込み、島に上陸
してきました。最盛期に5000人以上が生活してい
たとは思えないほど小さな島でした。

歸山　肇さん
　今月で西山年度も終わりですね。新年度、吉井新
会長、よろしくお願いします。
杉山幸英さん
　吉井さん、よろしくお願い致します。

金子俊郎さん
　次年度、ご苦労様です。
斎藤真澄さん
　お久しぶりです。
寒河江勝俊さん
　宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　トリムの森清掃、お疲れ様でした。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いします。

石橋育於さん、　小出子恵出さん、柳取崇之さん、
松永隆夫さん、　石黒良行さん、　長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月 7日分　　￥     40,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,254,000

「クラブフォーラム」
　　　吉井直樹 会長エレクト
　本日はクラブフォーラムです
が、フォーラムというよりは次年
度方針の伝達と、次年度クラブ運
営に際し、私の思っているところ
をお話ししたいと思います。
　クラブテーマ、運営方針、クラ
ブ目標は配布させていただいた

内容です。
　特にこの3年間残念ながら例会を含むクラブ活動
が、なかなかできない状況を踏まえ、できるだけ多
くの会員同士の会話の機会を設けたいと思っていま
す。また、先輩方が紡いできた歴史や伝統を継承、
理解、認知して、今後の更なる発展へと繋いでいき
たいと思っています。
　定款や細則に表せないしきたりや決まり事、等も
理由を含め、知ったうえで、現代の様式に合わせて
いくべきと思います。過去の週報を読み返す中から
も沢山の気づきをいただきます。それを是非会員皆
さんと共有して魅力ある三条クラブを創っていきま
しょう。
　魅力あるクラブなら会員も入会していただける
でしょう。一人一人が奉仕の実践者として魅力ある
人材になってここに集うことにより、更なる魅力
あるクラブに発展していけることと思います。
　次年度はお世話になりますが、ぜひ忌憚のない
ご指導をよろしくお願いいたします。

クラブテーマ「ロータリーに誇りを」
≪運営方針≫
　Covid-19の影響は経済、社会に大きな変化を
余儀なくしました。それは私たちロータリー活
動も同様です。3年の年月は変化と忘却を与え
てしまいました。当たり前が当たり前で無くな
り、何が標準なのかも分らなくなる危惧を感じ
ています。
　ここで改め、ロータリーとは何か、私たちは
なぜロータリアンであるのか、どうして三条ク
ラブに在籍しているのか？今一度足元を見つめ
直して更なる伝統を紡いで発展していきたいと
思います。
　ロータリー活動に参加し、ロータリアンであ
ることに自信を持ちましょう。
　先人に倣い三条ロータリークラブに入会して
良かったと思えるクラブ運営をしていきたいと
思います。

≪クラブ目標≫
・例会に参加し好意と友情を深めよう
・クラブの歴史を知り誇りを持とう
・四つのテストにのっとり奉仕を実践しよう
・個人が輝き魅力あるクラブを作ろう

五十嵐晋三 
　　次年度社会奉仕委員長
≪委員会の目的≫
　ロータリーは社会奉仕を行う
事で地域社会の多くの人と接し、
ロータリーを理解してもらう事
が必要であります。吉井会長の

方針に従って会員一同奉仕活動に努めます。
≪委員会の事業項目≫
施設慰問
・いからしの里クリスマス会へサンタクロース派遣
・長久の家 餅つき大会への支援 
・トリムの森での草刈り活動

石倉政雄 
　　次年度青少年奉仕委員長
　次年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の委員長
を仰せつかりました石倉です。
　副委員長に松永隆夫さん、委員
に衛藤泰男さん、渡部宏さんです。

≪委員会の目的≫
1.ローターアクト例会に参加し、アクターへの理解
を深める。
2.ロータリアンとアクターの親睦を深める。
≪委員会の事業項目≫
1.アクト例会への参加
2.アクトを理解し会員増強を図る
3.ライラ研修への参加

　小林卓哉現委員長の尽力によりアクターも2名か
ら9名と増員となりました。
　良い形でバトンタッチして頂き大変有難うござい
ます。
　何より僕本人がローターアクトを知りませんの
で、例会に参加し勉強させて頂きます。
　1年間宜しくお願い致します。

船越良則
　　次年度国際奉仕・
　　ロータリー財団委員長
　次年度国際奉仕委員長を仰せつ
かりました船越です。
　委員会の目的は、会員が国際理
解、親善・平和を推進するために、
実施できるすべてすべての委員会

に協力し目的達成のために努める。
　委員会の事業項目として、ロータリー財団委員会
への協力支援、米山記念奨学委員会への協力支援、
友好クラブ委員会への協力支援、その他、地区ガバ
ナー方針に協力する。
という4つの項目になっています。
　地区の方針の一つとして友好クラブとの交流促進
という項目があり、当クラブでは新竹城中クラブと
の活動を友好クラブ委員会の皆さんとさらに発展で
きるように考えていければと思います。

　　　小林吾郎 次年度幹事
　地区来月から始まる吉井年度で
幹事を務めさせていただきます、
小林吾郎です。
　来年度の運営がスムーズに進め
られるよう精一杯努めたいと思っ
ております。1年間よろしくお願
いいたします。

　杉山年度入会で今現在、11年目になります。私
よりも後に入会された梨本さんが既に幹事をされて
いますので、ロータリアンとしてはあまり出来の
良い方では無かったかと少し反省しております。
　これまでに、PETS（3/11）、市内４RC会長・幹事
会（3/22）、市内7クラブ会長・幹事会（4/7）、地区研修・
協議会（5/20）、家庭会合（5/23）、その間に今年度と
しての4/15にIMがあり、なかなかロータリー密度の
高めな半年になっております。あぁ、これが幹事に
なるという事だよな、と思いつつも、こういった
活動を通して、三条RCの事だったり、ロータリアン
とは、みたいな事を学べているんだなと実感してい
ます。
　来月からが本番になります。皆さんのロータリー
活動に支障をきたす事が無いように心がけながら
幹事を務めて参りたいと思っております。温かい目
で見守ってあげて下さいませ。
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会長エレクト挨拶　
　　　　　　吉井直樹 会長エレクト 
　本日は模擬例会ということで、次年度
会長の私が挨拶をさせていただきます。
　6月に入りまして、衣替えとなります。
 「衣替え」とは中国の宮廷で6月1日と10
月1日に夏服と冬服を入れ替えていたこと
から始まった習慣です。日本には平安時
代に伝わり、江戸時代に四季に合わせて

式服を替える習慣が定着しました。当初は貴族（公家）だけの
習慣でしたが、江戸時代の武家社会では年4回となったよう
です。
　4月1日から5月4日までは袷（あわせ）という裏地付きの
着物、5月5日から8月末までは帷子（かたびら）という裏地な
しの単衣仕立ての着物を9月1日から9月8日までの1週間程、
また袷を着用し、9月9日から3月末までは綿入れを着用する
と、細かく定められていたそうです。
　明治維新後、官公庁や学校、企業など制服を着用するとこ
ろでは夏服と冬服を6月1日、10月1日に取り換えるように
なったそうです。

　現在のクールビズの目的は2005年に環境省が温室
ガス抑制のため、過度な冷房を抑えて室温28度設定
でも快適に過ごせるように軽装で仕事をするよう提
唱したのが始まりです。
　夏服でもクールビズを提唱するものなので、本来
の意味合いは衣替えとは違ったものですね。
　いずれにしても、四季のある日本を過ごすための
知恵を感じますが、T.P.O.に合わせた服装を選ぶこ
とが大切だと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 副幹事

◎2023年6月のロータリーレートは、1ドル140円です。
◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎新潟中央RCより
  「創立30周年記念式典ご出席の御礼」
◎小千谷RCより
  「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区RA委員会より
　「2022-23年度ローターアクト地区協議会のご案内」
　 　日　時　　6月24日（土） 13：30～18：00
　 　会　場　　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎三条ローターアクトクラブより
  「6月第二例会（納会）のご案内」
　　 日　時　　6月29日（木）19：00～
　　 会　場　　オールドバー モンツァ

ニコニコBOX　
吉井直樹さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムと、次年度
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します。
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　1年間よろしくお願いします。
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去る6月3日（土）午前７時からトリムの森に於いて草刈り活動を行いました。
早朝からの開催にもかかわらず、30名の会員の方々よりご参加いただき、無事に終えることができました。
皆様のご協力に心より感謝申し上げます。（出席者は週報メークアップの欄に掲載しております。）

〈社会奉仕委員会より〉



会長エレクト挨拶　
　　　　　　吉井直樹 会長エレクト 
　本日は模擬例会ということで、次年度
会長の私が挨拶をさせていただきます。
　6月に入りまして、衣替えとなります。
 「衣替え」とは中国の宮廷で6月1日と10
月1日に夏服と冬服を入れ替えていたこと
から始まった習慣です。日本には平安時
代に伝わり、江戸時代に四季に合わせて

式服を替える習慣が定着しました。当初は貴族（公家）だけの
習慣でしたが、江戸時代の武家社会では年4回となったよう
です。
　4月1日から5月4日までは袷（あわせ）という裏地付きの
着物、5月5日から8月末までは帷子（かたびら）という裏地な
しの単衣仕立ての着物を9月1日から9月8日までの1週間程、
また袷を着用し、9月9日から3月末までは綿入れを着用する
と、細かく定められていたそうです。
　明治維新後、官公庁や学校、企業など制服を着用するとこ
ろでは夏服と冬服を6月1日、10月1日に取り換えるように
なったそうです。

　現在のクールビズの目的は2005年に環境省が温室
ガス抑制のため、過度な冷房を抑えて室温28度設定
でも快適に過ごせるように軽装で仕事をするよう提
唱したのが始まりです。
　夏服でもクールビズを提唱するものなので、本来
の意味合いは衣替えとは違ったものですね。
　いずれにしても、四季のある日本を過ごすための
知恵を感じますが、T.P.O.に合わせた服装を選ぶこ
とが大切だと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 副幹事

◎2023年6月のロータリーレートは、1ドル140円です。
◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎新潟中央RCより
  「創立30周年記念式典ご出席の御礼」
◎小千谷RCより
  「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区RA委員会より
　「2022-23年度ローターアクト地区協議会のご案内」
　 　日　時　　6月24日（土） 13：30～18：00
　 　会　場　　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎三条ローターアクトクラブより
  「6月第二例会（納会）のご案内」
　　 日　時　　6月29日（木）19：00～
　　 会　場　　オールドバー モンツァ

ニコニコBOX　
吉井直樹さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムと、次年度
のデビュー戦となります。皆様、宜しくお願い
します。

長谷川　徹さん
　異動により6月27日付で、本部に赴くことになり
ました。皆様大変お世話になりました。後任を
よろしくお願い申し上げます。

小林吾郎さん
　模擬例会で幹事を初体験です。ドキドキです。
　1年間よろしくお願いします。
安達俊明さん
　トリムの森草刈り活動に「ご協力」頂きありが
とうございました。また、1年間お世話になりま
した。

渡辺良一さん
　いよいよ、クラブフォーラム！吉井年度の始まり
です。発表よろしくお願い致します。

野水靖之さん
　本日は新年度の模擬例会です。SAAがんばります！！
船越良則さん
　本日、あいさつをさせて頂きますのでよろしくお
願いします。

西山徳芳さん
　花菖蒲が咲き、梅雨が近いことを知らせます。
梨本次郎さん
　本日はクラブフォーラムということで、吉井さん、
小林吾郎さん、ガンバって下さい。
本日は社用につき早退させて頂きます。申し訳あり
ません。

斎藤弘文さん
　素晴らしい いか合戦でした。
衛藤泰男さん
　金沢百万石まつりを見学して来ました。中でも緊
急車両を待機させて行う、鳶職の梯子登りは勇壮
そのものでした。

小越憲泰さん
　昨夜、菊池さんと二人で落語家 三遊亭金馬と飲食
しました。楽しい一夜でした。

菊池　渉さん
　昨夜、久々に三遊亭金時改め金馬師匠と一杯やり
ました。小越さんも一緒だったので、一杯が五杯
くらいになりました。

嘉瀬一洋さん
　先月末には「新会員オリエンテーション」にて、
ロータリーについて学ぶ機会を頂きありがとうご
ざいました。野崎さんの説明はとても分かりやす
かったです。感謝です。

重山直明さん
　先日、長崎の軍艦島ツアーに申し込み、島に上陸
してきました。最盛期に5000人以上が生活してい
たとは思えないほど小さな島でした。

歸山　肇さん
　今月で西山年度も終わりですね。新年度、吉井新
会長、よろしくお願いします。
杉山幸英さん
　吉井さん、よろしくお願い致します。

金子俊郎さん
　次年度、ご苦労様です。
斎藤真澄さん
　お久しぶりです。
寒河江勝俊さん
　宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　トリムの森清掃、お疲れ様でした。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いします。

石橋育於さん、　小出子恵出さん、柳取崇之さん、
松永隆夫さん、　石黒良行さん、　長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月 7日分　　￥     40,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,254,000

「クラブフォーラム」
　　　吉井直樹 会長エレクト
　本日はクラブフォーラムです
が、フォーラムというよりは次年
度方針の伝達と、次年度クラブ運
営に際し、私の思っているところ
をお話ししたいと思います。
　クラブテーマ、運営方針、クラ
ブ目標は配布させていただいた

内容です。
　特にこの3年間残念ながら例会を含むクラブ活動
が、なかなかできない状況を踏まえ、できるだけ多
くの会員同士の会話の機会を設けたいと思っていま
す。また、先輩方が紡いできた歴史や伝統を継承、
理解、認知して、今後の更なる発展へと繋いでいき
たいと思っています。
　定款や細則に表せないしきたりや決まり事、等も
理由を含め、知ったうえで、現代の様式に合わせて
いくべきと思います。過去の週報を読み返す中から
も沢山の気づきをいただきます。それを是非会員皆
さんと共有して魅力ある三条クラブを創っていきま
しょう。
　魅力あるクラブなら会員も入会していただける
でしょう。一人一人が奉仕の実践者として魅力ある
人材になってここに集うことにより、更なる魅力
あるクラブに発展していけることと思います。
　次年度はお世話になりますが、ぜひ忌憚のない
ご指導をよろしくお願いいたします。

クラブテーマ「ロータリーに誇りを」
≪運営方針≫
　Covid-19の影響は経済、社会に大きな変化を
余儀なくしました。それは私たちロータリー活
動も同様です。3年の年月は変化と忘却を与え
てしまいました。当たり前が当たり前で無くな
り、何が標準なのかも分らなくなる危惧を感じ
ています。
　ここで改め、ロータリーとは何か、私たちは
なぜロータリアンであるのか、どうして三条ク
ラブに在籍しているのか？今一度足元を見つめ
直して更なる伝統を紡いで発展していきたいと
思います。
　ロータリー活動に参加し、ロータリアンであ
ることに自信を持ちましょう。
　先人に倣い三条ロータリークラブに入会して
良かったと思えるクラブ運営をしていきたいと
思います。

≪クラブ目標≫
・例会に参加し好意と友情を深めよう
・クラブの歴史を知り誇りを持とう
・四つのテストにのっとり奉仕を実践しよう
・個人が輝き魅力あるクラブを作ろう

五十嵐晋三 
　　次年度社会奉仕委員長
≪委員会の目的≫
　ロータリーは社会奉仕を行う
事で地域社会の多くの人と接し、
ロータリーを理解してもらう事
が必要であります。吉井会長の

方針に従って会員一同奉仕活動に努めます。
≪委員会の事業項目≫
施設慰問
・いからしの里クリスマス会へサンタクロース派遣
・長久の家 餅つき大会への支援 
・トリムの森での草刈り活動

石倉政雄 
　　次年度青少年奉仕委員長
　次年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の委員長
を仰せつかりました石倉です。
　副委員長に松永隆夫さん、委員
に衛藤泰男さん、渡部宏さんです。

≪委員会の目的≫
1.ローターアクト例会に参加し、アクターへの理解
を深める。
2.ロータリアンとアクターの親睦を深める。
≪委員会の事業項目≫
1.アクト例会への参加
2.アクトを理解し会員増強を図る
3.ライラ研修への参加

　小林卓哉現委員長の尽力によりアクターも2名か
ら9名と増員となりました。
　良い形でバトンタッチして頂き大変有難うござい
ます。
　何より僕本人がローターアクトを知りませんの
で、例会に参加し勉強させて頂きます。
　1年間宜しくお願い致します。

船越良則
　　次年度国際奉仕・
　　ロータリー財団委員長
　次年度国際奉仕委員長を仰せつ
かりました船越です。
　委員会の目的は、会員が国際理
解、親善・平和を推進するために、
実施できるすべてすべての委員会

に協力し目的達成のために努める。
　委員会の事業項目として、ロータリー財団委員会
への協力支援、米山記念奨学委員会への協力支援、
友好クラブ委員会への協力支援、その他、地区ガバ
ナー方針に協力する。
という4つの項目になっています。
　地区の方針の一つとして友好クラブとの交流促進
という項目があり、当クラブでは新竹城中クラブと
の活動を友好クラブ委員会の皆さんとさらに発展で
きるように考えていければと思います。

　　　小林吾郎 次年度幹事
　地区来月から始まる吉井年度で
幹事を務めさせていただきます、
小林吾郎です。
　来年度の運営がスムーズに進め
られるよう精一杯努めたいと思っ
ております。1年間よろしくお願
いいたします。

　杉山年度入会で今現在、11年目になります。私
よりも後に入会された梨本さんが既に幹事をされて
いますので、ロータリアンとしてはあまり出来の
良い方では無かったかと少し反省しております。
　これまでに、PETS（3/11）、市内４RC会長・幹事
会（3/22）、市内7クラブ会長・幹事会（4/7）、地区研修・
協議会（5/20）、家庭会合（5/23）、その間に今年度と
しての4/15にIMがあり、なかなかロータリー密度の
高めな半年になっております。あぁ、これが幹事に
なるという事だよな、と思いつつも、こういった
活動を通して、三条RCの事だったり、ロータリアン
とは、みたいな事を学べているんだなと実感してい
ます。
　来月からが本番になります。皆さんのロータリー
活動に支障をきたす事が無いように心がけながら
幹事を務めて参りたいと思っております。温かい目
で見守ってあげて下さいませ。
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会長エレクト挨拶　
　　　　　　吉井直樹 会長エレクト 
　本日は模擬例会ということで、次年度
会長の私が挨拶をさせていただきます。
　6月に入りまして、衣替えとなります。
 「衣替え」とは中国の宮廷で6月1日と10
月1日に夏服と冬服を入れ替えていたこと
から始まった習慣です。日本には平安時
代に伝わり、江戸時代に四季に合わせて

式服を替える習慣が定着しました。当初は貴族（公家）だけの
習慣でしたが、江戸時代の武家社会では年4回となったよう
です。
　4月1日から5月4日までは袷（あわせ）という裏地付きの
着物、5月5日から8月末までは帷子（かたびら）という裏地な
しの単衣仕立ての着物を9月1日から9月8日までの1週間程、
また袷を着用し、9月9日から3月末までは綿入れを着用する
と、細かく定められていたそうです。
　明治維新後、官公庁や学校、企業など制服を着用するとこ
ろでは夏服と冬服を6月1日、10月1日に取り換えるように
なったそうです。

　現在のクールビズの目的は2005年に環境省が温室
ガス抑制のため、過度な冷房を抑えて室温28度設定
でも快適に過ごせるように軽装で仕事をするよう提
唱したのが始まりです。
　夏服でもクールビズを提唱するものなので、本来
の意味合いは衣替えとは違ったものですね。
　いずれにしても、四季のある日本を過ごすための
知恵を感じますが、T.P.O.に合わせた服装を選ぶこ
とが大切だと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 副幹事

◎2023年6月のロータリーレートは、1ドル140円です。
◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎新潟中央RCより
  「創立30周年記念式典ご出席の御礼」
◎小千谷RCより
  「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区RA委員会より
　「2022-23年度ローターアクト地区協議会のご案内」
　 　日　時　　6月24日（土） 13：30～18：00
　 　会　場　　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎三条ローターアクトクラブより
  「6月第二例会（納会）のご案内」
　　 日　時　　6月29日（木）19：00～
　　 会　場　　オールドバー モンツァ

ニコニコBOX　
吉井直樹さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムと、次年度
のデビュー戦となります。皆様、宜しくお願い
します。

長谷川　徹さん
　異動により6月27日付で、本部に赴くことになり
ました。皆様大変お世話になりました。後任を
よろしくお願い申し上げます。

小林吾郎さん
　模擬例会で幹事を初体験です。ドキドキです。
　1年間よろしくお願いします。
安達俊明さん
　トリムの森草刈り活動に「ご協力」頂きありが
とうございました。また、1年間お世話になりま
した。

渡辺良一さん
　いよいよ、クラブフォーラム！吉井年度の始まり
です。発表よろしくお願い致します。

野水靖之さん
　本日は新年度の模擬例会です。SAAがんばります！！
船越良則さん
　本日、あいさつをさせて頂きますのでよろしくお
願いします。

西山徳芳さん
　花菖蒲が咲き、梅雨が近いことを知らせます。
梨本次郎さん
　本日はクラブフォーラムということで、吉井さん、
小林吾郎さん、ガンバって下さい。
本日は社用につき早退させて頂きます。申し訳あり
ません。

斎藤弘文さん
　素晴らしい いか合戦でした。
衛藤泰男さん
　金沢百万石まつりを見学して来ました。中でも緊
急車両を待機させて行う、鳶職の梯子登りは勇壮
そのものでした。

小越憲泰さん
　昨夜、菊池さんと二人で落語家 三遊亭金馬と飲食
しました。楽しい一夜でした。

菊池　渉さん
　昨夜、久々に三遊亭金時改め金馬師匠と一杯やり
ました。小越さんも一緒だったので、一杯が五杯
くらいになりました。

嘉瀬一洋さん
　先月末には「新会員オリエンテーション」にて、
ロータリーについて学ぶ機会を頂きありがとうご
ざいました。野崎さんの説明はとても分かりやす
かったです。感謝です。

重山直明さん
　先日、長崎の軍艦島ツアーに申し込み、島に上陸
してきました。最盛期に5000人以上が生活してい
たとは思えないほど小さな島でした。

歸山　肇さん
　今月で西山年度も終わりですね。新年度、吉井新
会長、よろしくお願いします。
杉山幸英さん
　吉井さん、よろしくお願い致します。

金子俊郎さん
　次年度、ご苦労様です。
斎藤真澄さん
　お久しぶりです。
寒河江勝俊さん
　宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　トリムの森清掃、お疲れ様でした。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いします。

石橋育於さん、　小出子恵出さん、柳取崇之さん、
松永隆夫さん、　石黒良行さん、　長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月 7日分　　￥     40,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,254,000

「クラブフォーラム」
　　　吉井直樹 会長エレクト
　本日はクラブフォーラムです
が、フォーラムというよりは次年
度方針の伝達と、次年度クラブ運
営に際し、私の思っているところ
をお話ししたいと思います。
　クラブテーマ、運営方針、クラ
ブ目標は配布させていただいた

内容です。
　特にこの3年間残念ながら例会を含むクラブ活動
が、なかなかできない状況を踏まえ、できるだけ多
くの会員同士の会話の機会を設けたいと思っていま
す。また、先輩方が紡いできた歴史や伝統を継承、
理解、認知して、今後の更なる発展へと繋いでいき
たいと思っています。
　定款や細則に表せないしきたりや決まり事、等も
理由を含め、知ったうえで、現代の様式に合わせて
いくべきと思います。過去の週報を読み返す中から
も沢山の気づきをいただきます。それを是非会員皆
さんと共有して魅力ある三条クラブを創っていきま
しょう。
　魅力あるクラブなら会員も入会していただける
でしょう。一人一人が奉仕の実践者として魅力ある
人材になってここに集うことにより、更なる魅力
あるクラブに発展していけることと思います。
　次年度はお世話になりますが、ぜひ忌憚のない
ご指導をよろしくお願いいたします。

クラブテーマ「ロータリーに誇りを」
≪運営方針≫
　Covid-19の影響は経済、社会に大きな変化を
余儀なくしました。それは私たちロータリー活
動も同様です。3年の年月は変化と忘却を与え
てしまいました。当たり前が当たり前で無くな
り、何が標準なのかも分らなくなる危惧を感じ
ています。
　ここで改め、ロータリーとは何か、私たちは
なぜロータリアンであるのか、どうして三条ク
ラブに在籍しているのか？今一度足元を見つめ
直して更なる伝統を紡いで発展していきたいと
思います。
　ロータリー活動に参加し、ロータリアンであ
ることに自信を持ちましょう。
　先人に倣い三条ロータリークラブに入会して
良かったと思えるクラブ運営をしていきたいと
思います。

≪クラブ目標≫
・例会に参加し好意と友情を深めよう
・クラブの歴史を知り誇りを持とう
・四つのテストにのっとり奉仕を実践しよう
・個人が輝き魅力あるクラブを作ろう

五十嵐晋三 
　　次年度社会奉仕委員長
≪委員会の目的≫
　ロータリーは社会奉仕を行う
事で地域社会の多くの人と接し、
ロータリーを理解してもらう事
が必要であります。吉井会長の

方針に従って会員一同奉仕活動に努めます。
≪委員会の事業項目≫
施設慰問
・いからしの里クリスマス会へサンタクロース派遣
・長久の家 餅つき大会への支援 
・トリムの森での草刈り活動

石倉政雄 
　　次年度青少年奉仕委員長
　次年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の委員長
を仰せつかりました石倉です。
　副委員長に松永隆夫さん、委員
に衛藤泰男さん、渡部宏さんです。

≪委員会の目的≫
1.ローターアクト例会に参加し、アクターへの理解
を深める。
2.ロータリアンとアクターの親睦を深める。
≪委員会の事業項目≫
1.アクト例会への参加
2.アクトを理解し会員増強を図る
3.ライラ研修への参加

　小林卓哉現委員長の尽力によりアクターも2名か
ら9名と増員となりました。
　良い形でバトンタッチして頂き大変有難うござい
ます。
　何より僕本人がローターアクトを知りませんの
で、例会に参加し勉強させて頂きます。
　1年間宜しくお願い致します。

船越良則
　　次年度国際奉仕・
　　ロータリー財団委員長
　次年度国際奉仕委員長を仰せつ
かりました船越です。
　委員会の目的は、会員が国際理
解、親善・平和を推進するために、
実施できるすべてすべての委員会

に協力し目的達成のために努める。
　委員会の事業項目として、ロータリー財団委員会
への協力支援、米山記念奨学委員会への協力支援、
友好クラブ委員会への協力支援、その他、地区ガバ
ナー方針に協力する。
という4つの項目になっています。
　地区の方針の一つとして友好クラブとの交流促進
という項目があり、当クラブでは新竹城中クラブと
の活動を友好クラブ委員会の皆さんとさらに発展で
きるように考えていければと思います。

　　　小林吾郎 次年度幹事
　地区来月から始まる吉井年度で
幹事を務めさせていただきます、
小林吾郎です。
　来年度の運営がスムーズに進め
られるよう精一杯努めたいと思っ
ております。1年間よろしくお願
いいたします。

　杉山年度入会で今現在、11年目になります。私
よりも後に入会された梨本さんが既に幹事をされて
いますので、ロータリアンとしてはあまり出来の
良い方では無かったかと少し反省しております。
　これまでに、PETS（3/11）、市内４RC会長・幹事
会（3/22）、市内7クラブ会長・幹事会（4/7）、地区研修・
協議会（5/20）、家庭会合（5/23）、その間に今年度と
しての4/15にIMがあり、なかなかロータリー密度の
高めな半年になっております。あぁ、これが幹事に
なるという事だよな、と思いつつも、こういった
活動を通して、三条RCの事だったり、ロータリアン
とは、みたいな事を学べているんだなと実感してい
ます。
　来月からが本番になります。皆さんのロータリー
活動に支障をきたす事が無いように心がけながら
幹事を務めて参りたいと思っております。温かい目
で見守ってあげて下さいませ。
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次年度よろしくお願いいたします！



会長エレクト挨拶　
　　　　　　吉井直樹 会長エレクト 
　本日は模擬例会ということで、次年度
会長の私が挨拶をさせていただきます。
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月1日に夏服と冬服を入れ替えていたこと
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代に伝わり、江戸時代に四季に合わせて

式服を替える習慣が定着しました。当初は貴族（公家）だけの
習慣でしたが、江戸時代の武家社会では年4回となったよう
です。
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しの単衣仕立ての着物を9月1日から9月8日までの1週間程、
また袷を着用し、9月9日から3月末までは綿入れを着用する
と、細かく定められていたそうです。
　明治維新後、官公庁や学校、企業など制服を着用するとこ
ろでは夏服と冬服を6月1日、10月1日に取り換えるように
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　いずれにしても、四季のある日本を過ごすための
知恵を感じますが、T.P.O.に合わせた服装を選ぶこ
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幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 副幹事

◎2023年6月のロータリーレートは、1ドル140円です。
◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎新潟中央RCより
  「創立30周年記念式典ご出席の御礼」
◎小千谷RCより
  「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区RA委員会より
　「2022-23年度ローターアクト地区協議会のご案内」
　 　日　時　　6月24日（土） 13：30～18：00
　 　会　場　　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎三条ローターアクトクラブより
  「6月第二例会（納会）のご案内」
　　 日　時　　6月29日（木）19：00～
　　 会　場　　オールドバー モンツァ

ニコニコBOX　
吉井直樹さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムと、次年度
のデビュー戦となります。皆様、宜しくお願い
します。

長谷川　徹さん
　異動により6月27日付で、本部に赴くことになり
ました。皆様大変お世話になりました。後任を
よろしくお願い申し上げます。

小林吾郎さん
　模擬例会で幹事を初体験です。ドキドキです。
　1年間よろしくお願いします。
安達俊明さん
　トリムの森草刈り活動に「ご協力」頂きありが
とうございました。また、1年間お世話になりま
した。

渡辺良一さん
　いよいよ、クラブフォーラム！吉井年度の始まり
です。発表よろしくお願い致します。

野水靖之さん
　本日は新年度の模擬例会です。SAAがんばります！！
船越良則さん
　本日、あいさつをさせて頂きますのでよろしくお
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　花菖蒲が咲き、梅雨が近いことを知らせます。
梨本次郎さん
　本日はクラブフォーラムということで、吉井さん、
小林吾郎さん、ガンバって下さい。
本日は社用につき早退させて頂きます。申し訳あり
ません。

斎藤弘文さん
　素晴らしい いか合戦でした。
衛藤泰男さん
　金沢百万石まつりを見学して来ました。中でも緊
急車両を待機させて行う、鳶職の梯子登りは勇壮
そのものでした。

小越憲泰さん
　昨夜、菊池さんと二人で落語家 三遊亭金馬と飲食
しました。楽しい一夜でした。
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重山直明さん
　先日、長崎の軍艦島ツアーに申し込み、島に上陸
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杉山幸英さん
　吉井さん、よろしくお願い致します。

金子俊郎さん
　次年度、ご苦労様です。
斎藤真澄さん
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寒河江勝俊さん
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　トリムの森清掃、お疲れ様でした。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いします。

石橋育於さん、　小出子恵出さん、柳取崇之さん、
松永隆夫さん、　石黒良行さん、　長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月 7日分　　￥     40,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,254,000

「クラブフォーラム」
　　　吉井直樹 会長エレクト
　本日はクラブフォーラムです
が、フォーラムというよりは次年
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　先人に倣い三条ロータリークラブに入会して
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ら9名と増員となりました。
　良い形でバトンタッチして頂き大変有難うござい
ます。
　何より僕本人がローターアクトを知りませんの
で、例会に参加し勉強させて頂きます。
　1年間宜しくお願い致します。

船越良則
　　次年度国際奉仕・
　　ロータリー財団委員長
　次年度国際奉仕委員長を仰せつ
かりました船越です。
　委員会の目的は、会員が国際理
解、親善・平和を推進するために、
実施できるすべてすべての委員会

に協力し目的達成のために努める。
　委員会の事業項目として、ロータリー財団委員会
への協力支援、米山記念奨学委員会への協力支援、
友好クラブ委員会への協力支援、その他、地区ガバ
ナー方針に協力する。
という4つの項目になっています。
　地区の方針の一つとして友好クラブとの交流促進
という項目があり、当クラブでは新竹城中クラブと
の活動を友好クラブ委員会の皆さんとさらに発展で
きるように考えていければと思います。

　　　小林吾郎 次年度幹事
　地区来月から始まる吉井年度で
幹事を務めさせていただきます、
小林吾郎です。
　来年度の運営がスムーズに進め
られるよう精一杯努めたいと思っ
ております。1年間よろしくお願
いいたします。

　杉山年度入会で今現在、11年目になります。私
よりも後に入会された梨本さんが既に幹事をされて
いますので、ロータリアンとしてはあまり出来の
良い方では無かったかと少し反省しております。
　これまでに、PETS（3/11）、市内４RC会長・幹事
会（3/22）、市内7クラブ会長・幹事会（4/7）、地区研修・
協議会（5/20）、家庭会合（5/23）、その間に今年度と
しての4/15にIMがあり、なかなかロータリー密度の
高めな半年になっております。あぁ、これが幹事に
なるという事だよな、と思いつつも、こういった
活動を通して、三条RCの事だったり、ロータリアン
とは、みたいな事を学べているんだなと実感してい
ます。
　来月からが本番になります。皆さんのロータリー
活動に支障をきたす事が無いように心がけながら
幹事を務めて参りたいと思っております。温かい目
で見守ってあげて下さいませ。

6

　　次々週例会　 6月28日   クラブ休会

　　次 週 例 会　 6月21日   夜例会「会長幹事慰労会」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 二洲楼

ロータリー日本財団より、
歸山 肇会員と杉山幸英会員に
「マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン」
が授与されました。


